

COMPTABLE : UN METIER QUI JONGLE AVEC LES CHIFFRES !

Le jeudi 15 novembre 2012, nous (les 4°3 du collège René Cassin) nous sommes transformés en reporters pour visiter l'entreprise de transport de personnes SIMPLON dont le siège social se situe à Ouzouer -le -Marché et qui emploie plus de 200 salariés

Nous côtoyons cette entreprise tous les jours puisque ce sont les bus de SIMPLON qui nous transportent matin et soir. Néanmoins, nous ne pensions pas que pour une entreprise de transport de personnes, il y aurait autant de métiers différents : responsable des ressources humaines, carrossier-peintre, mécanicien, magasinier, conducteur de bus, service administratif et financier. . .

Toute une organisation !
Tous autant utiles et intéressants les uns que les autres, c'est le métier de comptable qui a retenu notre attention. Comment gérer financièrement une telle entreprise ?



En routepour la découverte d'un métier

Nous nous sommes donc renseignés sur le métier, puis Mme Bouhours (responsable financière chez SIMPLON) est venue pour nous éclairer davantage.

Où se former ?

Le métier de comptable peut s'effectuer dans différents secteurs tels que les cabinets de comptable, les entreprises ou encore les banques.

Mais, pour devenir comptable, il faut par ailleurs arpenter les sentiers d'études. Il existe le Bac professionnel administratif gestion ou le Bac général et technologique, et ensuite le diplôme d'études supérieures. Ce dernier diplôme est nécessaire pour devenir « expert comptable » et évoluer dans le métier. Ces formations sont disponibles à Orléans ou encore à Tours.

La recette de Mme Bouhours pour être un bon comptable :

Une pointe d'Anglais, Elle sait le parler, ce qui est très important pour un comptable car dans sa carrière, elle sera amenée à travailler avec des pays étrangers.

Beaucoup de mathématiques : c'est indispensable car elle travaille avec les chiffres et même si la calculatrice est un outil du quotidien, elle doit avoir une logique mathématiques implacable.

L'outil informatique : il faut savoir se servir des ordinateurs, « la technologie nous a tous rattrapé et il faut donc être à l'aise avec ce matériel pour communiquer avec les clients et les fournisseurs. » nous a confié Mme Bouhours.

De l'organisation et de la rigueur : il faut savoir qu'un comptable ne reste pas toujours derrière son bureau, il doit également se déplacer et a la responsabilité de fournir un bilan annuel de l'entreprise, aux impôts, au directeur d'entreprise et aux partenaires financiers. Mme Bouhours se charge également des financements, des devis, des transmissions d'informations et de l'enregistrement des factures.

Nous avons découvert que le métier de comptable dans une société est un poste clé.

Travailler en équipe, avoir le contact avec les autres services, chercher l'information, savoir rendre compte, aimer les chiffres sont des compétences nécessaires pour la bonne marche de l'entreprise. Alors si ce métier vous intéresse prenez place dans le bus des comptables !!!!!!!